



Nous vous aidons

Conduisez-vous un projet qui encourage activement les enfants à faire du sport, qui leur permet de faire l'expérience de la nature, qui favorise la confiance en soi et la compétence sociale ? Êtes-vous encore à la recherche d'un soutien financier ? Alors remplissez votre demande sur le site www.freude-herrscht.ch.

NOUS SOUTENONS

CRAFT Kids Cup à Kandersteg

Le 18 mars 2024, par un beau temps printanier et des conditions de piste toujours bonnes, plus de 100 personnes au grand cœur ont dévalé les pistes de la région de ski de la Jungfrau en faveur de la Fondation Freude herrscht. Les 13 équipes étaient accompagnées de personnalités du sport, de l'économie et de la politique et ont accumulé des mètres d'altitude pour une bonne cause. L'équipe d'André Lüthi a parcouru le plus grand dénivelé avec un total de 67 155 mètres et a donc battu son record de l'année dernière de 7000 mètres! La légende du ski Mike von Grünigen a fait son apparition sur le podium. Il était présent sur place avec une équipe composée de jeunes coureurs des ski-clubs de l'Oberland bernois. Le maire de la ville de Berne et triple vainqueur Alec von Graffenried a lui aussi réalisé une nouvelle performance de choix avec son équipe et s'est classé à la 3^e place. Des particuliers et des entreprises ont soutenu les équipes en amont (et jusqu'à deux semaines après l'événement) avec des dons versés en fonction du nombre de mètres de dénivelé parcourus.

SEMAINE THÉMATIQUE «ALPENLERNEN»

Nous sommes fiers d'avoir soutenu la semaine thématique «AlpenLernen» («Connaître les Alpes») de «Erlebnis.Schule». Du 11 au 15 septembre 2023, les élèves de 8H à 10H ont été accueillis à la cabane du Bächlital CAS et ont pu découvrir l'espace alpin dans le cadre de diverses activités.

NOUS ORGANISONS



